



Information der WKStA zur Aktion „#SweetsForWKSTA“

Wie wir gesehen haben, wird auf dem Kurznachrichtendienst-Twitter unter dem Hashtag #SweetsForWKSTA offenbar dazu aufgerufen, der WKStA Süßigkeiten als Zeichen der Wertschätzung für ihren täglichen Einsatz zu schicken.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der WKStA danken herzlich für die Wertschätzung ihrer täglichen Arbeit, die sie unparteilich und objektiv auf Basis des Gesetzes im Auftrag der Bürgerinnen und Bürger erbringen. Vielen Dank dafür!

Gleichzeitig ist die Annahme solcher Zuwendungen jedoch nicht mit unseren Complaincerichtlinien vereinbar, weshalb uns eine Entgegennahme nicht möglich ist. Wir bitten dafür um entsprechendes Verständnis.

In unserer täglichen Arbeit müssen wir einerseits die an die WKStA gerichtete Poststücke öffnen, da diese einen für unsere Tätigkeit relevanten Inhalt haben könnten, andererseits dürfen wir etwaige darin enthaltene Zuwendungen aber nicht annehmen.

Nach einer entsprechenden Prüfung der Zusendungen werden daher nicht in den Arbeitsbereich der WKStA fallende Zuwendungen unter entsprechender Dokumentation an die zuständige Compliance-Stelle des Bundesministeriums für Justiz gemeldet, welche über die weitere Verwendung von allenfalls auch verderblichen Lebensmitteln entscheiden wird.

Wir bitten daher von weiteren Zusendungen dieser Art abzusehen, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der WKStA danken den Menschen in Österreich aber für die entgegengebrachte Wertschätzung.

Haben Sie herzlichen Dank!